



Seminario sobre cooperación e integración descentralizada entre Chile y China

El 27 de mayo de 2014 el ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, inauguró en la sede de la Cancillería el seminario internacional "Cooperación, Descentralizada e Integración entre regiones y ciudades: nuevos desafíos para la relación bilateral entre Chile y China".

Uno de los objetivos más inmediatos de este seminario fue otorgar un marco institucional a la vinculación entre los municipios de Chile y de China. Por ese motivo, en el encuentro se firmó un Memorandum de Entendimiento entre AChM y AAPCHE.

El Seminario buscó contribuir a diversificar los vínculos entre las comunidades de ambos países y sus resultados aportarán nuevos elementos que enriquecerán la política exterior chilena hacia la República Popular de China.

En la actualidad China es el principal socio comercial de Chile y concentra el 25 por ciento de las exportaciones totales de nuestro país, con montos que en 2013 superaron los 19 mil millones de dólares.

El Ministerio de Relaciones Exteriores encomendó a MundoChile la importante misión de coordinar un equipo de 12 intérpretes consecutivos y simultáneos en la combinación idiomática chino mandarín – español para el plenario y todas las sesiones paralelas, mesas de reunión y diálogo sostenidas durante esta visita de la delegación china a Chile.